

Cubanos Jaen y Castillo repiten triunfo en Maratón de La Habana



La Habana, 18 nov (RHC) Los cubanos Henry Jaen y Yudileyvis Castillo repitieron sus triunfos del pasado 2017 y ganaron este domingo la edición 32 del Maratón de La Habana, que festejó el Aniversario 499 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

Jaen, que concluyó sexto en la cita de Barranquilla en julio de este año, se impuso por sexta oportunidad en la agotadora prueba de 42 km y 195 metros , tercera de manera consecutiva, con tiempo de 2 horas 33 minutos y 59 segundos, por delante del también cubano Alien Reyes y el polaco Wojciech Kopec, que entró tercero para convertirse en el cuarto extranjero que llega al podio en la historia de esta prueba.

En la rama femenina la vencedora al igual que en 2017,resultó Yudileyvis Castillo con crono de 2,53,51.

Por su parte, en la distancia de Media Maratón (21 km) los ganadores absolutos fueron Dailin Belmontes y Luís Ángel Martínez.



Belmontes, de 33 años de edad, y subcampeona de la Maratón en los Juegos de Barranquilla 2018, hizo un tiempo de 1,21,28 , para triunfar por séptima vez, en tanto, Luis Angel ganó por primera oportunidad con registro de 1,11.32.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/176804-cubanos-jaen-y-castillo-repiten-triunfo-en-maraton-de-la-habana>



Radio Habana Cuba